
実施期間　令和6年8月23日～8月30日

回答率　92.9％

２　「問題解決しない事例検討会」について伺います
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まったく満足しなかった とても満足した

まったくなかった 非常にあった



   ２-３　感想や気づいたことなど、ご自由にお書きください。

      14 件の回答

…他

３　今後取り入れて欲しい内容がありましたらご記入ください。（地域移行支援について知りたい・・など）

3 件の回答

…他

４　その他研修会全体についてご意見がありましたらご記入ください。

8 件の回答

…他

６　氏名

8件の回答

 相談支援専門員の役割を客観的に振り返ることができた。

 自身の凝り固まった考えを様々な方向で観察していかなければいけないと再確認する良い機会となった。

 アルコール依存症患者の社会復帰

 参加人数にもよるが2時間半～3時間ほど設けても良いと考えた。

 また参加したい。

 柔軟な考えで伝えてみるってコンセプトが何よりも参加の魅力です。

 色々な視点・意見を聞いて、事例対象の理解ができた。意見しやすい雰囲気でした。

 沢山の意見が飛び交っていて、大変有意義な研修になったと思います。

 多面的に質問がでたことで、その方の理解の幅も大きく広がりイメージしやすくなった。

 普段の会議は、誰が何をいつまでにやるかを決めることがメインで、対象者の人物像をじっくり考える時間がない
ので、本来は、ここまで丁寧に意見を出し合うことが重要だと改めて気付かされました。


